
致：食物環境衞生委員會湛家雄主席 

由：賴玥均議員 

 

本人就元朗發現有很多地方的衞生須要改善，建議及改善詳情如下： 

 

要求加強環境清潔： 

1.1) 要求於天逸輕鐵總站入天逸邨位置安放垃圾筒，並非現用的黑膠袋； 

1.2) 天葵路及天龍路的街道很污糟，常常有雀糞，清潔有待改善； 

1.3) 多處公眾地方有聚人流，故留有很多垃圾，望有關當局加強宣傳教

育、執法加強，改善垃圾收集和清潔工作，實際地點如：天水圍明

渠、近天業路行人天橋、近慧景軒及WETLAND SEASON PARK中間位

置； 

1.4) 翠湖輕鐵站旁的行人路，經常有狗隻尿、糞，希望相關部門加強清

洗。 

 

 

敬希在會議可討論以上事宜，謝謝！ 

 

元朗區議員 

賴玥均 

 

2024年 1月 19日 
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